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ENC: Projeto de Arena esportiva no parque das Bicicletas

Augusto Rapp de Eston Pinto Coelho <arcoelho@PREFEITURA.SP.GOV.BR>
Ter, 21/11/2023 09:12
Para: Karla Patricia Pereira dos Santos <kpsantos@prefeitura.sp.gov.br>; Mohamad Aboul Ola Junior
<mohamdjunior@PREFEITURA.SP.GOV.BR>; Fernanda Rodgerio Costa Da Silva - SMPR <frcsilva@smsub.prefeitura.SP.GOV.BR> 
Cc: SEME - GABINETE <semegabinete@PREFEITURA.SP.GOV.BR>; Luan Ferraz Chaves <lfchaves@PREFEITURA.SP.GOV.BR>; Ricardo Pires
Calciolari <rcalciolari@PREFEITURA.SP.GOV.BR> 

SEME/CAF/DCL/APE
Prezados,

Encaminho o presente para as providências cabíveis.

Atenciosamente,

 
 
  AUGUSTO RAPP DE ESTON PINTO COELHO
    ASSESSOR TÉCNICO / GABINETE
 
   ARCOELHO@PREFEITURA.SP.GOV.BR
   Tel.: 55 11 3396-6646
   Alameda Iraé, 35
   04075-000 | São Paulo | SP
   www.prefeitura.sp.gov.br  

De: Marcelo Fornereto <marcelo.fornereto@gmail.com>
Enviado: sábado, 18 de novembro de 2023 09:54
Para: SEME - GABINETE <semegabinete@PREFEITURA.SP.GOV.BR>
Assunto: Projeto de Arena espor�va no parque das Bicicletas
 

You don't often get email from marcelo.fornereto@gmail.com. Learn why this is important

Excelentíssimo Sr. ,

Espero que esta mensagem o encontre bem. Gostaria de expressar minhas profundas preocupações em relação ao
projeto proposto de construção de uma arena de esportes e shows, acompanhada de um estacionamento na área onde
hoje situa-se o parque das Bicicletas, na região densamente populosa de Moema. Acredito que este projeto, se levado
adiante, terá sérios impactos negativos na qualidade de vida dos residentes locais, comprometerá uma importante via de
interligação da Zona Sul com o Centro, bem como na eficiência dos serviços essenciais na área.

A seguir, apresento argumentos específicos que considero cruciais para a rejeição do referido projeto:

Perturbação da Paz e Impacto nos Hospitais e Vilas Residenciais: A realização de eventos para milhares de
pessoas e o tráfego de veículos associados a uma arena de grande porte certamente perturbarão a paz da região,
especialmente considerando a proximidade de hospitais e vilas residenciais. O barulho e a agitação decorrentes
desses eventos podem ter impactos significativos na qualidade de vida dos moradores e na operação tranquila
dos hospitais locais.

Supressão de Áreas Verdes e Destruição da Natureza: A proposta de supressão de mais de 10.000 m2 de áreas
verdes, com o corte significativo de árvores, é alarmante. A destruição do ambiente natural terá consequências a
longo prazo para o equilíbrio ecológico da região, qualidade do ar na região e porque não dizer na cidade, além
de afetar negativamente a estética e o bem-estar da comunidade.

Impacto Negativo no Trânsito e Acesso aos Hospitais: A região já enfrenta desafios no trânsito, por ser uma
importante via de interligação entre Zona Sul e Centro, o aumento substancial de veículos devido aos eventos na
arena terá um impacto direto na fluidez geral de toda a zona Sul, sem considerar nos acessos aos hospitais locais.
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Em situações de emergência, a fluidez do tráfego é crucial, e o projeto proposto pode comprometer seriamente a
capacidade de resposta eficiente desses serviços.

Destruição do Parque como Área de Passeio e Lazer: A proposta reduziria significativamente o parque,
afetando a área de passeio e lazer para os moradores. O acesso incerto para caminhadas e passeios de bicicleta,
atividades tão importantes para a saúde e bem-estar da comunidade, é uma preocupação legítima que deve ser
considerada.

Alternativa Mais Sustentável: Recuperação do Ginásio do Ibirapuera: Sugiro que seja avaliada a
possibilidade de recuperar o Ginásio do Ibirapuera, que atualmente apresenta uma grande oportunidade para
expansão e revitalização. Essa alternativa preservaria o parque das Bicicletas e evitaria a destruição de áreas
verdes, proporcionando uma solução mais sustentável para eventos esportivos e culturais na cidade.

Agradeço antecipadamente pela atenção dedicada a estas preocupações. Estou confiante de que, ao considerar
cuidadosamente os impactos mencionados, o senhor tomará a decisão mais benéfica para o bem-estar da comunidade.

Atenciosamente,

Marcelo Fornereto


